



笑顔 あいさつ 東っ子



感謝の気持ちが子どもの夢を叶える

ピョンチャン冬季オリンピックでの日本選手団の活躍に感動された方も多かったことでしょう。出場している選手のほとんどは小さい頃から夢(目標)を持ち、努力を重ねています。友だちが遊んでいる時もひたすら練習をしています。テレビの中継を観ながら、出場している選手はどのような人生を過ごしてきたのだろうかと考えてしまいます。

インタビューを受けている選手の多くは、チームや支えてくれた人たちへの感謝の言葉を述べています。「みんながいたからがんばれた」等、自分の努力よりもライバルや見守ってくれた人への感謝の気持ちに溢れています。さすがだなあと感心します。練習しても結果がでない、けがをして練習ができない、選手として選出されない等、思い通りにいかない時もたくさんあったことでしょう。やけにならないで自分の気持ちと向き合い大きく成長しています。

子どもたちの夢は様々です。親が「将来、何とかなる」と思っていたら大変です。トラブルがある時、学習の習慣が身につかない時、親の言うことを聞かない時等、ピンチはたくさんあります。それを他の人や周り、世の中のせいにしては何も解決しません。親には子どもの人生に対しての責任があります。お子さんの最大の理解者として、子どもの心にしっかり寄り添い、ピンチをチャンスに変えてほしいと思います。また、ピンチは親として自分の子育てをふり返るチャンスでもあります。自分のことを心配してくれた親の言動が子どもの感謝の気持ちを育てます。親の不平・不満の言動は子どもにとって周りのせいにする無責任な気持ちを大きくしてしまいます。感謝の言動はその人の心を豊かにし、夢に近づくことができるようにその人の背中を押してくれるようです。

学校評価アンケートを次年度に生かす

学校では

- 心のこもったあいさつができる。
- 友だちを大切にする(学級生活に満足)
- 発表や話し合いが好き
- 家庭学習(宿題)を忘れる児童がいる。

家庭では

- 自転車運転時のヘルメット着用はあたりまえ
- 下校時の車での迎えが少なくなった。
- ゲーム、動画等、メディア漬けに困っている。
- 「早寝・早起き・朝ごはん」を身につけさせよう

地域では

- 資源回収等、地域の行事へ積極的に参加
- 地域の人とのあいさつができる。

親として

- ① 子育てのバランスを(過保護・放任をしない)
- ② 前向きな言葉のシャワーで心を育てる。
- ③ 夢や目標を支える。(親子で叶える)
- ④ 気になることはすぐに学校に連絡を!
(いじめ・不登校の未然防止のために)

学校教育へのご協力に感謝します。今後ともご支援をよろしくお願いします。



鬼は外!

心の中の
鬼を追いつ
出そう

3月の主な行事予定

- 1日(木) 6年生を送る会
鼓笛引継ぎ式
- 2日(金) 地区児童会、授業参観
学年懇談会等(弁当日)
- 3日(土) ウィンターコンサート(合奏部)
- 5日(月) 学期末短縮(7日、9日)
- 6日(火) そろばん学習(~8日、3年)
- 9日(金) 感謝の会(6年)
- 14日(水) クリーン作戦(幼・5年)
- 15日(木) 卒業式予行
- 16日(金) 廊下・体育館ワックスがけ
- 21日(水) ●春分の日
- 22日(木) 弁当日、式場準備(5年)
- 23日(金) 修了式・卒業式
- 24日(土)~4月5日 学年末・学年始休業日
- 28日(水) 離任式

東っ子の様子（2月）（ホームページ「校長室のブログ」にも掲載しています。）



体力向上プロジェクト



業間マラソンで体を鍛える！



幼小連携「一緒に遊ぼう」



算数「かたちづくり」



学習のめあては？



校長室での会食「将来の夢は？」

※ 子どもたちの夢は空いっぱい広がります。みんなでしっかり支えていきましょう！